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5,0 kVp

Umax

Monopolare Einmalhandgriffe aus dem Hause REGER überzeugen durch die selbe 
Leistungsstärke und Ausdauer wie unsere wiederverwendbaren Instrumente und bilden damit 
eine komfortable Alternative!

Monopolar single-use-handle from REGER convince with the same level of power and 
endurance like our reusable instruments and make itselfs a really comfortable alternative!

Nicht alle Produkte sind in allen Ländern oder Regionen registriert und zum Verkauf zugelassen. Die Verwendungsangaben können auch je nach Land und Region variieren.  
Produktbilder gelten nur als Referenz. Bitte kontaktieren Sie uns für weitere Informationen. Technische Änderungen und Irrtümer vorbehalten. 
Not all products are registered and approved for sale in all countries or regions. Indications of use may also vary by country and region. Product images are for reference only.  
Please contact us for further information. Technical changes and errors reserved. 
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Einmal-Handgriff inkl. Spatelelektrode, 2,4 mm, 5 m Kabel
Single-use handle with spatula electrode, 2,4 mm, 5 m cable

92646

Adapter von Valleylab, Int. auf Erbe, Storz, 4 mm, 4,3 kVp
Adapter of Valleylab, Int. to Erbe, Storz, 4mm, 4,3 kVp

92395

Adapter von Valleylab, Int. auf Martin, Bechtold, 
Integra, 4 mm, 4,3 kVp

Adapter of Valleylab, Int. to Martin, Berchtold,  
Integra, 4 mm, 4,3 kVp

92396

Monopolarer HF-Adapter ARTro 6-Pin auf Valleylab / 
International 3-Pin 

Monopolar HF-Adapter ARTro 6-Pin to Valleylab / 
International 3-Pin

92399

Umax


